
 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆ 入 会 式 ◆◆◆ 

              

             山口 徹さん  １９６０年６月生まれ 

              勤務先  (有) イセキ 

              イセキのマスオさんです。 

やっとというか、いよいよというか本日入会となりました。 

宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

           

   

   上関会長       細川副会長         菅野幹事      鈴木次期会長 

        大船渡ロータリークラブの役員の方々にご挨拶いただきました。 

 

★ 会長の時間 水野賢一会長 

           会長の時間を務めさせて頂きます。 

前回から続き第 2 例会でも嬉しい事に新入会員入会式をすることが出来ました。 

山口徹さん、入会ありがとうございます、御活躍を期待しております、そしてロータ 

リー活動を楽しんでください。山口さんは趣味がゴルフとの事で私も二度ほど一緒に 

プレーしたことがあります、印象通りとても 

堅実なゴルフをする方です、まだスコアでは勝てて無いので今度一緒にプレーする時

には口で崩して勝ちたいと思います。楽しみです。 

今日は例会の前に西ロータリーＯＢで 15 年次幹事を務めた大田勝介さんの葬儀に参列して来ました、すい臓

癌だったそうです、ご冥福をお祈りいたします。 

皆さんには、健康診断など積極的に受け、健康に留意してロータリー活動楽しんで下さい。 

 

 

・・・ 例 会 記 録 ・・・ 

           ７月第２週例会 ２０１７年 ７月１３日（木）  

ソ ン グ ： 我らの生業       ボックス ：２６，０００円  （報告者 紀室 綾子会員） 

お客様紹介 ： 大船渡 RC会長 上関優様 副会長 細川廣行様 幹事 菅野均様 次期会長 鈴木敏彦様 

本日出席率 ： ５２．８３％ 前回修正後７３．０８％（ﾒｰｷｬｯﾌﾟ４名）  (報告者 千田喜一郎会員） 

RI会長テーマ 

七福人 
会 長 水野 賢一 

幹 事 鈴木 信男 

副会長 高木 久子 

会長指針 

 

2017~2018 年度 
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◆◆◆   幹事報告  ◆◆◆ 

 

１ 難民を助ける会より広報誌が届いています。 

  

 ２ ロータリー米山奨学会より 

    イ 2016－17年度「年次基金寄附ゼロクラブ」がゼロという目標を達成しました。 

    ロ 2017年 7月 1日財団 50周年を迎え発刊の「ロータリー米山記念奨学会 50年の 

歩み」を刊行。購入のお願いが届いています。 1冊 1,800円 

    ハ 奨学会ニュース「ハイライトよねやま」が届いています。 

       ：：今月のトピックス：：  

・2016-17年度寄付金結果 ― 予算達成しました ― 

・財団設立 50周年記念誌を発刊しました！ 

・ネパール大地震義援金についてのご報告 

・今年は浄水器を子どもたちへ ― 上海米山学友会 ― 

 

 ３ 米沢中央ロータリークラブより    野球東北親善大会の要項が届いています。 

     日 時 前夜祭 １０月１３日（金）   大会     １４日（土） 

         当クラブは第３試合対米沢 4RC     締切り 8月 31日 

 

 

               ◆◆◆   委員会報告  ◆◆◆ 

 

★ 志田成樹社会奉仕委員長 

   本日予定の「育みの像」清掃は、昨日の雨によりぬかるんでいるため中止とします。 

 

◆◆◆   本日のプログラム  ◆◆◆ 

       新役員挨拶 

             

★ 高木久子副会長 

          今期 副会長を拝命しましたくすりのタカギ 高木久子です。水野会長を補佐するとと 

もに、クラブ強化部門を担当させて頂きます。 

 会員増強は、菊池優巧・齊藤俊明・佐々木幹子各会員。ロータリー情報は山口康文・

阿部英気・佐々木庄吉各会員と西ロータリーの精鋭がそろっております。 

 今年度の「ロータリー：変化をもたらす」のテーマに沿て職業をとおして地域の

活性化、まちづくり、少子高齢化対策にロータリアンとして積極的に参画し、会員増強に努めます。 

会員皆さんのご協力をよろしくお願いいたします。 

 

★ 船砥俊昭会計 

        今年度会計の船砥です。 

        本日さっそく会費納入の請求書をおわたしさせていただきました。 

        スムーズな会運営の為、早目の納入お願いいたします。 

 

 

 



 

★ 橋爪文人会場監督 

         今年度会場監督を任命されました橋爪です。私は平成５年５月に入会して満２４年にな 

り、いろいろな役をさせて頂きましたが、会場監督は初めてなので先輩方の指導を仰ぎな 

がら一年間勤めたいと思いますので宜しくお願いいたします。 

 会場監督とはどんな役職なのかマニュアルを見たら 

  「例会をはじめすべての会議が楽しく、秩序正しく運営されるよう常に心を配り 

   気品と風紀を守り、会合がその使命を発揮できるように設営・監督する責任を有す 

る人」とありました。 

 私はロータリーの基本は例会と思っています。一週間に一度多くの方々の深い話が聞けて、色々な情報交換

が出来る異業種交流はほかの組織にはないと思います。 

 当クラブは今年度５４名でスタートですが、震災後に入会された方が２８名（約５１％）になりました。 

昨年度当クラブより濱守ガバナーが出たおかげで、地区協議会・地区大会と大きな大会を経験されたことで大

変勉強になりロータリーを理解されたと思いますが、ロータリーの基本的なことが判らなくて苦慮された部分

もあると思います。 

 今年度の例会方式は、前半３０分を会員同士のコミュニケーションの時間とし、お互い向かい合って情報を

交換しながら食事をします。できれば毎週席を変えて頂ければと希望します。 

後半３０分は、会長の話、幹事報告、会員卓話外部講師の講話等々ですので、礼儀として机を正面に向け、粛々

と皆さんのお話を聞く時間とします。 

 机の移動は基本親睦委員が行いますが、皆様のご協力もお願いいたします。 


